

GUTEN MORGEN

Von
Jürgen Kortmann



Die Weintraube

Das war mein absolutes Lieblingskostüm dieser Karnevalssession: Das Mädchen, das mir auf der Ruhrbrücke entgegenkam und eigentlich komplett aus kleinen grünen Luftballonen bestand. Das war toll anzusehen. Mit wenig Aufwand eine perfekte Verkleidung. Inzwischen habe ich erfahren, dass die Luftballone zusammen eine Weintraube bilden sollten. Ja, das passte! Eine super Idee. Die junge Dame hat damit auch an ihrem Gymnasium der Benediktiner für Aufsehen gesorgt. Nicht überliefert ist, wie viele Luftballone im Karnevalstrubel dann zerplatzt sind.